
クラブライフ委員会  

開催日：２０１４年６月１２日(木)  BWC四谷事務所にて 

出席者         出席者：高橋(敏)、松木(祥)、坂(由)、清澤、坂(重)              書記：品部(直) 

 

１．プールサイドパーティ(7/26土 今年で 4回め)について 

＊ 既に 78名の参加予約が入っており、以降の方はキャンセル待ちをお願いしている状態。 

プレー13組の枠は問題ない模様。 

パーティ開始：18時、バンド演奏開始：19時は状況を良く見極め、臨機応変に対応する。 

＊ クラブバス申込み者も多いため、行き（東京駅 9:00発）もチャーター便を出す事にする。 

→申込み者に間違いなく増便の案内を出す。事務局と要確認。 

→増便費用について、クラブ側と要打合せ。 

＊ 上の廊下にも席を作ってもらう。（料理の置き場も検討） 

バーベキューは鉄板のみで２台。 

今回はドリンクコーナーに専任スタッフを付けて貰えるようお願いする。 

＊ クラブライフ委員はお揃いの青ポロシャツを着用する。 

焼き係用にエプロンの準備をお願いする。 

 

２．ホールインワンボーナスについて 

＊ 5/31で前回分が終了となり、6/1から新しい期間となった。 

現在 128名申込み済み。180名を目標としたい。 

＊ 今が一番賛同者を集めやすい時期なので、お知らせ（ご存じ無い方には説明）の一斉メールを送

付する。 

←過去の文章を探して手を入れる。 

＊ 委員は周りの人にお誘いの声掛けをする。 

 

３．開場記念祭（5/31土）について 

＊ とにかくお天気が良くて、とても良かった。 

＊ 9 番グリーンの横に置いてあったシャンパン。お祭りぽくてゲストも大喜び。ブリックらしくて

大変良いと思う。 

＊ 和太鼓演奏も良かった。時間配分・若い女性奏者が良かった。 

＊ ガゼボは雰囲気最高だがメイン会場からは離れすぎ。昼間だけの OPEN にして、もっと近くに飲

み物コーナーを設置してはどうか。 

各屋台もなるべくメイン会場に近く設け、全体的にコンパクトにした方がマイクの声も聞こえて

良いと思う。 

＊ 当委員会の担当屋台はオードブルだったが、どの料理も大変美味しく好評だった。 

あまりの好天でサーモンが傷みそうで心配した。日が陰るまでは生もの料理は配慮が必要か。 

四角い取り皿（焼き鳥用？）は使い辛い感じだった。 

日没後、当屋台は照明がなく不自由した。 

＊ 女性ロッカー室内に犬のゲージを置いてラウンドに行った人がいた。残された犬がひどく吠え、

ロッカー使用者に迷惑をかけた。そもそもロッカー室内にゲージを置くのはいかがなものか。ド

ックオーナーはエチケットを守って欲しい。 



４．その他 

＊ 先日の講演会（美健塾）のサマリーがメールで届いた。興味深く読ませて頂き有難かった。 

参加できなかった人へのフォローも大切と感じた。 

＊ 日没ギリギリまでラウンド可能なのもブリックらしくて良い。 

夏期（6～8月）限定で週末のラウンジのラストオーダー時間（土曜 20時・日曜 19時）を繰り下

げられないか検討して欲しい。メニューは絞ってかまわないので。 

 

５.次回の委員会 

  ７月１６日（水）１８：３０～ BWC四谷事務所にて                 以上 


